



**SKENARIO
RAPAT PARIPURNA
DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR
TAHUN SIDANG 2021**

R A P A T : PARIPURNA KE- 2
HARI / TANGGAL : JUMAT, 8 JANUARI 2021
PUKUL : 08.00 WITA S.D. SELESAI
TEMPAT : CRYSTAL GRAND BALLROOM LANTAI 3 (TIGA)
HOTEL MERCURE SAMARINDA.
ACARA : PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-64
PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

DIPANDU OLEH PEMBAWA ACARA
HADIRIN DIMOHON BERDIRI
MENYANYIKAN LAGU INDONESIA RAYA
PEMBACAAN DOA OLEH KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI
KALIMANTAN TIMUR
SELYANG PANDANG KALIMANTAN TIMUR

PIMPINAN RAPAT

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

SELANJUTNYA, SAYA PERSILAHKAN KEPADA SAUDARA
PLH.SEKRETARIS DEWAN UNTUK MEMBACAKAN JUMLAH HADIR
ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT.

PLH.SEKWAN MEMBACAKAN DAFTAR HADIR

TERIMA KASIH KEPADA SAUDARA PLH.SEKRETARIS DEWAN YANG TELAH MEMBACAKAN JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT DENGAN SEJUMLAH ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT BAIK SECARA LANGSUNG MAUPUN MELALUI VIRTUAL.

DENGAN MENGUCAPKAN

“ BISMILLAHIRRAHMANNIRRAHIM ”

RAPAT PARIPURNA KE- 2 DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR YANG DILAKSANAKAN SECARA LANGSUNG MAUPUN VIRTUAL, DENGAN AGENDA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-64 PROVINSI KALIMANTAN TIMUR,

DENGAN INI SAYA NYATAKAN DIBUKA, DENGAN SIFAT TERBUKA UNTUK UMUM.

----- PALU DIKETUKKAN -----

----- 3 X -----

YTH. SAUDARA GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR ATAU YANG MEWAKILI;

YTH. ANGGOTA DPR-RI DAN DPD-RI DAERAH PEMILIHAN KALIMANTAN TIMUR;

YTH. REKAN-REKAN WAKIL KETUA DAN PARA ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR;

YTH. REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KALIMANTAN TIMUR;

- YTH. PARA BUPATI DAN WALIKOTA SE - KALIMANTAN TIMUR YANG HADIR SECARA VIRTUAL;
- YTH. PARA KETUA DPRD KABUPATEN / KOTA SE-KALIMANTAN TIMUR SECARA LANGSUNG MAUPUN VIRTUAL.
- YTH. PARA MANTAN GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. PARA MANTAN KETUA DAN WAKIL KETUA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. SEKRETARIS DAERAH, PARA ASISTEN DAN KEPALA BIRO DILINGKUNGAN SEKRETARIAT DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. PLH.SEKRETARIS DEWAN BESERTA JAJARANNYA;
- YTH. KEPALA OPD DILINGKUNGAN PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR MAUPUN LEMBAGA VERTIKAL YANG ADA DI PROVINSI KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. PARA PIMPINAN BUMN, BUMD, LEMBAGA, PIMPINAN PARTAI POLITIK, ORMAS, PARA TOKOH MASYARAKAT, TOKOH AGAMA, TOKOH ADAT, TOKOH WANITA, TOKOH PEMUDA, REKAN-REKAN PERS MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK, SERTA UNDANGAN LAINNYA YANG HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI BAIK SECARA LANGSUNG MAUPUN VIRTUAL.

ALHAMDULILLAH, PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA, KARENA ATAS LIMPAHAN NIKMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI KITA SEMUA DAPAT HADIR BERSAMA UNTUK MENGIKUTI RAPAT PARIPURNA DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BERIKUT SELURUH KELUARGA, PARA SAHABAT, SERTA SELURUH PENGIKUT BELIAU, HINGGA AKHIR ZAMAN, SEMOGA KITA SEMUA MEMPEROLEH SYAFAAT BELIAU DI AKHIRAT NANTI, AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.

UCAPAN TERIMA KASIH, DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA, SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN - REKAN ANGGOTA DEWAN, DAN PARA UNDANGAN, HADIRIN SEKALIAN, ATAS KESEDIAANNYA HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

PADA RAPAT PARIPURNA KALI INI ADA YANG BERBEDA, KARENA KITA LAKSANAKAN DI TENGAH SITUASI PANDEMI *COVID-19* YANG SEDANG MELANDA DUNIA, JUGA INDONESIA, TERMASUK DI PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

NAMUN DEMIKIAN, KITA SELALU TETAP MEMPERHATIKAN PROTOKOL KESEHATAN DAN PENCEGAHAN PENYEBARAN WABAH *COVID-19*, SEHINGGA KEGIATAN DI TENGAH PANDEMI *COVID-19* INI TETAP DAPAT KITA LAKSANAKAN DAN BERJALAN DENGAN BAIK.

SEMOGA APA YANG TELAH KITA LAKUKAN UNTUK MENCEGAH PENULARAN VIRUS INI SUKSES DENGAN TETAP BERDOA KEPADA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA AGAR *COVID-19* SEGERA BERAKHIR DAN SEGALA AKTIVITAS KEMBALI BERJALAN DENGAN NORMAL SEBAGAIMANA MESTINYA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

PADA KESEMPATAN INI SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DAN SELURUH ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, MENGUCAPKAN SELAMAT NATAL TAHUN 2020 DAN SELAMAT TAHUN BARU 2021.

SEMOGA TAHUN 2021 KITA TERUS DAPAT MEMPERBAIKI DIRI DAN MENINGKATKAN KINERJA KITA MASING - MASING, SEHINGGA APA YANG KITA LAKUKAN BERNILAI IBADAH DAN TERUS DAPAT MEMBERIKAN MANFAAT SERTA MEMBERIKAN KEBAHAGIAAN DAN KESUKSESAN YANG SENANTIASA MENYERTAI KEHIDUPAN KITA SEMUA, **AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.**

KITA JUGA PATUT BERSYUKUR KEPADA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA KALIMANTAN TIMUR TETAP AMAN, TENTRAM, TERTIB DAN KONDUSIF PADA PERAYAAN NATAL DAN MALAM PERGANTIAN TAHUN.

KARENA ITU, SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DAN SELURUH ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR MENYAMPAIKAN APRESIASI YANG SETINGGI – TINGGINYA, KHUSUSNYA KEPADA BAPAK PANGDAM VI MULAWARMAN DAN BAPAK KAPOLDA KALIMANTAN TIMUR BESERTA JAJARANNYA.

JUGA KEPADA SELURUH MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR YANG TELAH BERPERAN AKTIF TURUT MENJAGA PROVINSI YANG KITA CINTAI BERSAMA INI, HINGGA SITUASI, KONDISI KALIMANTAN TIMUR TENTRAM, AMAN DAN DAMAI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

PADA USIANYA YANG **KE- 64** TAHUN, PROVINSI KALIMANTAN TIMUR MENGALAMI KEMAJUAN - KEMAJUAN DALAM PEMBANGUNAN YANG CUKUP PESAT.

PEMERINTAH DAN DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, SEBAGAI PENYELENGGARA PEMERINTAHAN DAERAH, TERUS BERSINERGI DAN BEKERJASAMA MENINGKATKAN SARANA-PRASARANA BAGI KEMAJUAN PEMBANGUNAN DAERAH SERTA PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR YANG KE-12, Dr. Ir. H. ISRAN NOOR, M.Si., BERSAMA WAKIL GUBERNUR H. HADI MULYADI S.Si.,M.Si., MENETAPKAN **VISI PEMBANGUNAN KALIMANTAN TIMUR 2018-2023** YAKNI, **“BERANI UNTUK KALIMANTAN TIMUR YANG BERDAULAT”**.

VISI DAN MISI TERSEBUT BUKAN SEKEDAR RANGKAIAN KALIMAT SAJA, TETAPI SUATU RANGKAIAN LANGKAH - LANGKAH NYATA DARI PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, YANG MEMILIKI TEKAD, KOMITMEN DAN KEBERANIAN MENJALANKAN KEWENANGAN SECARA OTONOM DALAM MENGATUR DAN MENGELOLA SUMBER DAYA ALAM UNTUK MEWUJUDKAN MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR YANG MANDIRI, BERDAYA SAING DAN SEJAHTERA.

BESAR HARAPAN KITA, PROVINSI KALIMANTAN TIMUR AKAN MENJADI PUSAT PERTUMBUHAN EKONOMI NASIONAL DI WILAYAH INDONESIA BAGIAN TIMUR DENGAN DINAMIKA PEMBANGUNAN DAERAH YANG SEMAKIN KOMPLEKS.

KEBERHASILAN PEMBANGUNAN KALIMANTAN TIMUR MENUNTUT ADANYA KOMITMEN DAN KERJA KERAS BERSAMA YANG BERSINERGI SECARA KOLEKTIF PARA PELAKU PEMBANGUNAN BAIK PEMERINTAH, SWASTA DAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, MEMBERIKAN APRESIASI YANG TINGGI ATAS BERBAGAI CAPAIAN KEMAJUAN PEMBANGUNAN YANG DIPEROLEH BAIK PENGHARGAAN DI TINGKAT NASIONAL MAUPUN YANG MENDAPAT PUJIAN LANGSUNG DARI MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR.

SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DAN SELURUH ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK TERUS MEMBERIKAN PENGABDIAN TERBAIK BAGI “**BENUA ETAM**” YANG KITA CINTAI BERSAMA, SESUAI DENGAN PROFESI DAN LATAR BELAKANG KITA MASING - MASING.

DENGAN MENJUNJUNG PRINSIP “**RUHUI RAHAYU**” MARI KITA JADIKAN KALIMANTAN TIMUR SEBAGAI PROVINSI YANG MAJU DAN MEMILIKI KEHIDUPAN YANG HARMONIS, DAMAI, SEJAHTERA, ADIL, MAKMUR, AMAN DAN TENTERAM MENUJU MASA DEPAN YANG LEBIH BAIK.

MOMENTUM HUT **KE- 64** KALIMANTAN TIMUR HARUS MAMPU DIMAKNAI DENGAN TERCIPTANYA RASA PERSATUAN DAN KESATUAN, HAL INI MERUPAKAN MODAL DASAR YANG UTAMA KARENA KITA INGIN MEWUJUDKAN KALIMANTAN TIMUR YANG BERDAULAT. SEJALAN DENGAN SEMANGAT TEMA HARI ULANG TAHUN **KE- 64** PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, YAKNI **KALIMANTAN TIMUR BERDAULAT UNTUK INDONESIA MAJU**

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

DEMIKIAN PENGANTAR YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, MENGAWALI RAPAT PARIPURNA INI.

SELANJUTNYA, DEMI KELANCARAN JALANNYA RAPAT PARIPURNA PADA HARI INI, SAYA SERAHKAN KEPADA PEMBAWA ACARA UNTUK MEMANDU ACARA BERIKUTNYA, KEPADA PEMBAWA ACARA SAYA PERSILAHKAN

PEMBAWA ACARA/MEMANDU ACARA

1. PEMBERIAN PENGHARGAAN KEPADA TOKOH TOKOH BERJASA DAN BERPRESTASI KALIMANTAN TIMUR.
 2. PHOTO BERSAMA PENERIMA PENGHARGAAN DENGAN GUBERNUR DAN KETUA DPRD KALIMANTAN TIMUR.
 3. MENYANYIKAN LAGU HYMNE DAN MARS KALIMANTAN TIMUR.
-

PIMPINAN RAPAT

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

DEMIKIAN KITA SAKSIKAN BERSAMA PEMBERIAN PENGHARGAAN KEPADA TOKOH - TOKOH BERJASA DAN MASYARAKAT BERPRESTASI PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA PARA PENERIMA PENGHARGAAN DARI PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

SEMOGA PENGHARGAAN TERSEBUT MAMPU MENDORONG PENGABDIAN YANG LEBIH BAIK KEPADA DAERAH, BANGSA DAN NEGARA SERTA MAMPU MENGINSPIRASI ORANG LAIN UNTUK MELAKUKAN KEBAIKAN YANG SAMA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT,

SELANJUTNYA MARILAH KITA DENGARKAN BERSAMA, SAMBUTAN GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR, DALAM RANGKA **PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE- 64 PROVINSI KALIMANTAN TIMUR**, SAYA PERSILAHKAN.....

SAMBUTAN GUBERNUR DALAM RANGKA PERINGATAN HUT KE- 64 PROVINSI KALIMANTAN TIMUR

TERIMA KASIH KEPADA YANG TERHORMAT BAPAK GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR YANG TELAH MENYAMPAIKAN SAMBUTANNYA PADA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN **KE- 64** PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

SEMOGA APA YANG DISAMPAIKAN SAUDARA GUBERNUR TADI DAPAT MENJADI PERHATIAN KITA BERSAMA DENGAN SALING MENDUKUNG DAN KERJASAMA YANG BAIK.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT,

DEMIKIANLAH RANGKAIAN RAPAT PARIPURNA INI DALAM MEMPERINGATI HARI ULANG TAHUN **KE- 64** PROVINSI KALIMANTAN TIMUR YANG TELAH BERJALAN DENGAN TERTIB DAN LANCAR.

KAMI ATAS NAMA PIMPINAN DAN SELURUH ANGGOTA DPRD BESERTA SELURUH JAJARAN SEKRETARIAT DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, MENYAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF APABILA DALAM PELAKSANAAN RAPAT PARIPURNA INI, TERDAPAT HAL YANG KURANG BERKENAN.

SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALLA, TUHAN YANG MAHA ESA SENANTIASA MELIMPAHKAN RAHMAT DAN KASIH SAYANGNYA KEPADA SELURUH HADIRIN YANG HADIR SECARA LANGUNG MAUPUN SECARA VIRTUAL PADA RAPAT PARIPURNA INI DAN KEPADA SELURUH MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR PADA UMUMNYA, **AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN.**

UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA SAYA SAMPAIKAN, ATAS KETEKUNAN DAN KESABARAN REKAN - REKAN ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, HADIRIN DAN UNDANGAN SEKALIAN DALAM MENGIKUTI SELURUH RANGKAIAN RAPAT PARIPURNA INI, HINGGA SELESAI.

UCAPAN TERIMA KASIH SAYA SAMPAIKAN KEPADA SAUDARA GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR BESERTA JAJARANNYA, REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KALIMANTAN TIMUR DAN PARA UNDANGAN LAINNYA YANG TELAH HADIR BAIK SECARA LANGSUNG MAUPUN VIRTUAL.

SAYA JUGA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA REKAN - REKAN PERS, WARTAWAN MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK, YANG TELAH MENYIARKAN LANGSUNG DAN MELIPUT JALANNYA RAPAT PARIPURNA INI, SEHINGGA DAPAT DIKETAHUI OLEH MASYARAKAT LUAS.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT,

SEBELUM SAYA MENUTUP RAPAT PARIPURNA INI, IZINKAN SAYA MENYAMPAIKAN BAIT PANTUN

DIRANTING POHON BERSARANG LEBAH
RAMAI BETERBANGAN BURUNG TEKUKUR
TIADA KATA YANG DIUCAPKAN LEBIH INDAH
SELAMAT ULANG TAHUN KALIMANTAN TIMUR

KEPASAR PAGI SARAPAN KUE CUCUR
MELIHAT GADIS MEMBELI BAJU
JAYALAH UNTUK KALIMANTAN TIMUR
UNTUK BERDAULAT MENUJU INDONESIA MAJU

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN :

ALHAMDULILLAHIRRABBIL 'ALAMIN

RAPAT PARIPURNA KE- 2 DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, TAHUN SIDANG 2021, DENGAN INI SAYA NYATAKAN DITUTUP.

----- **PALU DIKETUKKAN** -----

----- **3 X** -----

TERIMA KASIH

ASSALAMU' ALAIKUM WR. WB,

SELAMAT SIANG, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

* * * * *

